

富士だより

令和5年度 9月号

No.383

台東区立富士小学校
校長 梶井 啓史
台東区浅草4-48-9
TEL 3874-9361

自然・地球を愛する心

校長 梶井 啓史

2学期が始まるというのに、猛暑が続いています。この夏、東京では猛暑日が21日を超え過去最多となり、真夏日は2ヶ月連続に迫ろうとしています。また、梅雨前線や台風のために全国各地で水害が起きています。海外でもハワイをはじめとして各地で乾燥・高温によって山火事が起きています。毎年のように世界各地で異常気象による災害に見舞われています。残念ながら、私たち人間の社会活動による地球温暖化がこの異常気象の原因のようです。地球温暖化を解決するために高度な科学技術が必要でしょう。それと同時に私たち、特にこれからの世界を支えていく子供たち一人一人が、地球、自然との付き合い方を考えていかなければならないと私は考えます。

そのために富士小学校では生き物を育て、触れ合うことを大切にしています。1年生でアサガオを育てているのをはじめとして、たくさんの動植物を育てています。その様子を絵に描いたり、タブレットで記録したりしながらたくさんの方に気付かせること、命についての考えを深めています。また、宿泊行事をはじめとした校外学習では、都心では味わえない自然にも触れ合っています。6月に4年生が水の科学館の見学をした際、お弁当を食べた近くの広場で、ドングリを拾ったり、虫を探したり、夢中になって生き物と触れ合っていました。2学期も、生き物や自然とのふれ合い体験を大切に教育活動を進めてまいります。今月29日は仲秋の名月です。夜空を見上げるのもいいですね。宇宙飛行士の古川聡さんの御一家では毎年ペルセウス座流星群の夜には、屋根に布団を並べて流れ星を見ていたそうです。東京でも秋の虫の音が聞こえてきます。こういった体験を重ねることで、自然や地球を大切に育つ心がついていくと思います。

9月行事予定

1	金	始業式 身体測定(5)	16	土	校庭開放予定日 中学校を見に行こう
2	土	吹奏楽部イベント参加(5656会館)	17	日	
3	日		18	月	敬老の日
4	月	給食始 身体測定(6) 委員会活動	19	火	歯科検診午前(456)
5	火	移動教室(5)	20	水	校庭開放予定日
6	水	移動教室(5)	21	木	なかよし班
7	木	移動教室(5) 演芸のつどい(2)	22	金	
8	金	身体測定(1)	23	土	秋分の日
9	土		24	日	吹奏楽部M協東京都大会
10	日		25	月	冬服への移行期間始
11	月	身体測定(4) 歴史文化検定(5) クラブ活動	26	火	歯科検診(123)
12	火	身体測定(3) 校内研究日 巨人軍出前授業	27	水	校庭開放予定日
13	水	身体測定(2)	28	木	清掃工場見学(4)
14	木	避難訓練	29	金	
15	金		30	土	校庭開放予定日

生活指導目標・・・三密を避けよう
保健指導目標・・・体の調子を整えよう
給食指導目標・・・楽しい食事の場をつくらう

子ども会校庭開放9月担当は6年2組、2年1組です。開放日は9月16日(土)・20日(水)・27日(水)30日(土)です。

6年生 日光林間学校（7/26～28）

7月26日～28日、6年生が日光林間学園に行ってきました。日光東照宮ではガイドさんが付き、詳しい説明を聞くことができました。戦場ヶ原でオリエンテーリングを行ったり、日光江戸村で江戸の町の雰囲気を楽しんだり、伝統工芸である「日光彫り」を体験したり、夜には肝試しを行ったりもしました。大きな思い出ができた最高の3日間でした。

宿泊学習で学んだことを糧に、卒業に向けて一步一步進んでいきます。



4年生 常総市宿泊校外学習（8/4～5）

真夏の厳しい暑さの中、常総市宿泊校外学習へ行ってきました。暑い中でも子供たちは元気いっぱい。1日目には、筑波山に登りました。途中、ごつごつした岩場を抜けて、女体山の山頂にたどり着くと、関東平野を一望する雄大な景色に歓声が上がりました。宿舎のあすなろの里では、ナイトバイクや星空観察会など、豊かな自然を満喫しました。水鉄砲大会は残念ながら中止となりましたが、暑い中、みんなで食べたかき氷もよい思い出となりました。他にもつくばエキスポセンター、ミュージアムパークの見学等、盛りだくさんの行程でした。4年生にとって初めての宿泊行事でしたが、2日間、班やクラスの仲間と協力して布団を敷いたり、食事の準備をしたりと、貴重な経験ができました。これからの4年生の更なる成長が楽しみです。

吹奏楽部が全国大会に出場決定！

8月26日（土）にエスフォルタアリーナ八王子で行われた「全日本小学生バンドフェスティバル東京都大会」において、吹奏楽部が金賞をいただき、あわせて11月18日（土）に大阪城ホールで行われる、全国大会に出場することが決まりました。昨年が続いての出場になります。子供たちの今までのがんばりが素晴らしい結果につながりました。

これまでのご支援に感謝するとともに、今後とも応援をよろしくお願いします。ありがとうございました。



応援ありがとうございました！